

Informatiktage am 3. und 4. Juni 2016

Informatiktage mit zahlreichem, interessiertem Publikum

Während den letzten beiden Tagen besuchten rund 11'000 Interessierte die Informatiktage. Mehr als 70 Unternehmen öffneten ihre Türen und zeigten in rund 250 Veranstaltungen die faszinierende Welt der Informatik.

Der Wirtschaftsraum Zürich ist ein bedeutender IT-Standort. Zahlreiche Unternehmen aus dem ganzen Kanton öffneten ihre Türen und verschafften Studierenden, Familien, Jugendlichen und allen interessierten Erwachsenen einen Einblick in die eindrückliche Informatikwelt und zeigten auf verschiedenste Art und Weise auf, dass die IT-Branche eine der wichtigsten Tätigkeitsfelder ist, mit der sich Zukunft gestalten lässt.

Jacqueline Badran, SP-Nationalrätin und Gründerin/Geschäftsleitung von Zeix AG: «Es war wie eine Informatik-Messe in der ganzen Stadt. Unterschiedliche und sehr interessierte Besucher kamen. Schön war's!»

Gabriela Keller, CEO Ergon Informatik AG, meint: «Die Informatiktage haben das ausgelöst, was wir uns erhofft hatten: jugendliche und erwachsene Besucher, die einen Einblick in die Informatik bekommen und dabei viel Interessantes entdecken konnten. Zudem ist der Zusammenhalt unter den beteiligten Firmen weiter gewachsen. Wir haben gemeinsam etwas für unsere Branche erreicht.»

«Ich freue mich, dass viele interessierte Besucherinnen und Besucher unsere Veranstaltungen in Winterthur besucht haben. Es ist wichtig, dass sich Unternehmen, Hochschulen und Verbände zusammentun, um insbesondere jungen Leuten aufzuzeigen, welche spannenden Berufe und Arbeitsfelder die Informatik bietet», so Prof. Dr. Martina Hirayama, Direktorin der ZHAW School of Engineering.

Know-how und Begegnung

Das vielseitige Programm der Informatiktage bot die Chance, in die faszinierende IT-Welt einzutauchen. Besucherinnen und Besucher lernten die Berufsbilder der Informatik kennen, begegneten Menschen, die mit ihrer Arbeit täglich die Zukunft unserer Gesellschaft formen und erhielten Hintergrundinformationen zu Produkten und Technologien. Die breite Programmpalette umfasste Vorträge und Diskussionen, Parcours, Selber-Programmieren, Workshops und auch exotische Veranstaltungen wie Ameisendressur, Popcorn-Programmieren oder das Spielen von 1980er-Jahre-Computergames.

Unternehmen im ganzen Kanton boten rund 250 Veranstaltungen

Über 70 Unternehmen und Institutionen im Kanton Zürich öffneten ihre Türen und ermöglichen Einblicke in die faszinierende Welt der Informatik. Neben bekannten nationalen und internationalen Unternehmen präsentierten sich an den Informatiktagen auch KMUs, kleine Start-Ups sowie Universitäten, Hochschulen und Organisationen. Organisiert wurden die Informatiktage von eZürich, dem ICT-Kooperationsnetzwerk des Wirtschaftsstandorts Zürich.

Ob und zu welchem Zeitpunkt die Informatiktage wieder stattfinden werden, wird nach der Evaluation in den nächsten Wochen entschieden.

**Weitere Informationen:**

www.informatiktage.ch

Twitter: @ezueri

Facebook: facebook.com/informatiktage

#ITTage16

Kontakt für Medienschaffende:

Adrian Haut

Medienstelle Informatiktage 2016

+41 76 422 99 96

medien@informatiktage.ch

Über eZürich

Zürich ist die Plattform für Köpfe, Ideen und Projekte, die den ICT-Standort Zürich voranbringen wollen. Sie ist aus den eZürich-Aktivitäten der Stadt Zürich in den Jahren 2010 - 2014 hervorgegangen.

eZürich steht seit Mitte 2014 unter der Schirmherrschaft von Stadt und Kanton. Die Koordination der Aktivitäten und Projekte erfolgt über die Standortförderung beim Amt für Wirtschaft und Arbeit. Bei der strategischen Planung ist ein Programm-Komitee mit Vertreterinnen und Vertretern aus Wirtschaft, Wissenschaft, Verwaltung sowie von Branchen- und Fachorganisationen involviert.

Weitere Informationen zu eZürich unter www.ezuerich.ch

Partner der Informatiktage 2016

Gastgeber - Kategorie Premium

Accenture
Comerge
Digicomp Academy
EB Zürich
ELCA Informatik
Ergon Informatik
ETH Zürich
Hewlett Packard
IBM Schweiz
Kanton Zürich
Microsoft
Stadt Zürich
Swisscom
Tamedia
Zürcher Kantonalbank

Gastgeber - Kategorie Basic

AdNovum Informatik
AMOS IT
Aspectra AG
Atos
AWK Group
AXA Winterthur
Cablex
Cisco Systems (Switzerland) GmbH
EMC Computer Systems
emineo
Flughafen Zürich
Google Switzerland
HSR Hochschule für Technik
HTW Chur
IC Consult
Itsystems
Kino Houdini
Modell F
Namics
Netcetera
Nine Internet Solutions
Open System
Puzzle ITC
SAP (Schweiz) AG
Siemens Schweiz AG
Stadt Winterthur, Informatikdienste
Stiftung Technopark Zürich
Stiftung Wagerenhof

The Walt Disney Company
ti&m
Unify
Universität Zürich – Institut für Informatik
Verein Sicher-im-Internet.ch
Zeix AG
ZHAW School of Engineering
Zühlke Engineering
Zürcher Hochschule der Künste ZHdK
Zürcher Lehrbetriebsverband ICT ZLI

Gastgeber - Kategorie Startup

Impact Hub
Jacob Pogramming & Learning for Kids & Teens
Noser Young Professionals
VSHN

Gastgeber & Supporting Partner

Amazee Labs mit Web Monday Zurich
Bernet PR mit Social Media Gipfel
Bitcoin Association Switzerland
MoneyMuseum
Swico

Supporting Partner

Asut
/ch/open
ICT-Berufsbildung Schweiz
Interxion
SwissICT
Universitätsspital Zürich
World Economic Forum
World Web Forum
Zürcher Handelskammer

Job-Partner

ictjobs

Medienpartner

Computerworld
Der Landbote
Energy Zürich
Online PC
PC Tipp
Tamedia
Yousty
Zürcher Oberland Medien
Zürcher Unterländer